

SALUDA DEL ALCALDE:

Estimados Bezanos:

Aprovechando el programa, como todos los años, me dirijo a vosotros para felicitaros las fiestas como motivo principal.

Dicho esto, quiero poner una gota de optimismo en estos tiempos difíciles que estamos atravesando, porque, aunque las cosas no vayan como todos quisiéramos, lo último que debemos perder es la esperanza de que todo mejore.

La famosa crisis que a casi todos nos afecta, también se nota en los Ayuntamientos, aunque el nuestro lleva varios años en crisis permanente, pero no por eso vamos a dejar de trabajar para que BEZAS siga adelante.



Os pido también que colaboremos entre todos a mantener y mejorar el pueblo, poniéndolo "bonito", colaborando en la limpieza de nuestras calles y otros aspectos que consideréis importantes.

Como sabéis hace unos años que en Bezas no había niños y es evidente que un pueblo sin niños está condenado a desaparecer. En estos momentos tenemos en el pueblo once pequeños bezanos que dan alegría y bullicio a las calles y que sobre todos nos hacen concebir esperanzas de seguir adelante. Somos el pueblo que más ha crecido en porcentaje infantil en toda la sierra y eso debe ser un motivo de alegría para todos.

Quiero también agradecer a las instituciones, Diputación Provincial, Gobierno de Aragón, Comarca y Comunidad de Albarracín su ayuda para seguir ejecutando los proyectos municipales; sin su ayuda sería imposible.

Finalmente, y repitiendo lo dicho al principio, os deseo felices fiestas, que las disfrutéis y las compartáis, que sigan siendo motivo de unión entre todos y que deis la bienvenida a los que nos visiten como siempre habéis sabido hacerlo.

FELICES FIESTAS Y UN ABRAZO

Alejandro